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●「富士見周辺地区整備基本計画に基づく整備の考え方」 
に対する市民意見募集の実施結果について 

 

 

１ 概 要 

 富士見周辺地区の整備にあたりましては、平成２０年３月に「富士見周辺地区整備基本

計画」を策定し、整備に向けた基本的考え方を取りまとめました。 

この「基本計画」に基づき、当面整備すべき内容について、より具体的な「整備実施計

画」を策定するための検討等を行っており、平成２１年１２月に、これまでの取組状況を

「富士見周辺地区整備基本計画に基づく整備の考え方」として取りまとめ公表し、平成 

２１年１２月１５日から平成２２年１月２５日までの間、市民の皆様から御意見を募集い

たしました。 

その結果、１５２通（意見総数３３８件）の御意見をいただき、その内容とそれに対す

る本市の考え方を次のとおり公表いたします。 

 

２ 意見募集の概要 

 

意 見 募 集 期 間 平成２１年１２月１５日（火）～平成２２年１月２５日（月）

意 見 の 提 出 方 法 持参、郵送、ファックス、電子メール 

意見募集の周知方法 ●市政だより（平成２１年１２月２１日号） 

●川崎市ホームページ 

●紙資料の閲覧・配布（かわさき情報プラザ、各区役所、富士

見周辺地区内公共施設、総合企画局公園緑地まちづくり調整

室） 

結 果 の 公 表 方 法 ●川崎市ホームページ 

●紙資料の閲覧・配布（かわさき情報プラザ、各区役所、富士

見周辺地区内公共施設、総合企画局公園緑地まちづくり調整

室） 

 

３ 結果の概要 

 

意見提出数(意見件数)  １５２通（ ３３８件） 

持 参   ４１通（ １０３件） 

郵 送   ５３通（  ８１件） 

ファックス   ３５通（ １１４件） 
内 訳 

電子メール   ２３通（  ４０件） 
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４ 御意見の内容と対応 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御意見の件数と対応区分 
 

項    目    名 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 合計 

１「整備の考え方」全般について ７ ６ ７ ３  ２３

２ 富士見公園について ７ １３ １４ １  ３５

３ 施設の整備について １７ １１ １９６ ４１ １ ２６６

（１）（仮称）市民アリーナ ８ ８ １５９ １１  １８６

（２）市民館・区役所 ２   ２

（３）競輪場 ７ ９ ２５  ４１

（４）長方形競技場 １ ５   ６

（５）駐車場・駐輪場 １ ９  １ １１

（６）その他の施設 ３ １２ ５  ２０

４ その他 １２  ２ １４

合        計 ３１ ４２ ２１７ ４５ ３ ３３８

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【御意見に対する市の考え方の区分説明】 

Ａ：御意見の趣旨を踏まえ、「整備の考え方（改訂版）」に反映させるもの 

Ｂ：御意見の趣旨が既に「整備の考え方」に反映されているもの 

Ｃ：今後の事業推進に向け、御意見の趣旨を踏まえ検討していくもの 

Ｄ：御意見の趣旨を今後の参考とするもの 

Ｅ：その他の御意見等 
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御意見の内容と本市の考え方について 
 

 

１ 「整備の考え方」全般について（２３件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①施設間の連携を図ってほしい。 

（（仮称）市民アリーナと市民館・区役

所を通路等で結び、施設機能や通路等

の上の有効利用を図ってほしい。富士

見通りで分断されている公園の一体化

など、同様の趣旨を含め 計 ７件） 

●施設間連携につきましては、今後施

設計画等を策定する中で、御意見の趣

旨を踏まえ、検討を進めてまいります。
Ｃ 

②「整備の考え方」に賛同（６件） 

 

●御意見の趣旨を踏まえ、今後さらな

る検討を進めてまいります。 
Ｂ 

③環境等に配慮した計画にしてほし

い。（４件） 

●環境等への配慮は重要と考えており

ますので、御意見の趣旨を踏まえ、配

慮してまいります。 

Ａ 

④商業者等による川崎駅周辺中心市街

地活性化の取組と連携し、川崎駅周辺

の賑わいや回遊性の向上につながる計

画としてほしい。（３件） 

●川崎駅周辺を含めたまちづくりは重

要と考えておりますので、御意見の趣

旨を踏まえ、配慮してまいります。 
Ａ 

⑤川崎駅東口市街地の活性化に向け、

富士見周辺地区を来街者増加の拠点と

なるよう、競輪場を廃止し、プロ野球

ができるスタジアムや撮影所の整備、

大学の誘致をしてほしい。（１件） 

●来街者増に向けた拠点となる施設整

備等につきましては、御意見の趣旨を

今後の参考とさせていただきます。 Ｄ 

⑥既存の施設を集約し、災害時の避難

場所にもなるドーム型多目的スタジア

ムを整備してほしい。（１件） 

●ドーム型多目的スタジアムの整備に

つきましては、御意見の趣旨を今後の

参考とさせていただきます。 

Ｄ 

⑦テニスコート、弓道場等を競輪場の

ある公園南側に集約する。（１件） 

●施設を公園南側に集約することにつ

きましては、御意見の趣旨を今後の参

考とさせていただきます。 

Ｄ 
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２ 富士見公園について（３５件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①公園施設等の充実を図ってほしい。 

（展望台、健康器具、ドッグラン等の

整備。子どもが安心して遊べる屋外施

設の設置など、同様の趣旨を含め 計

８件） 

●公園施設等の充実につきましては、

今後施設計画等を策定する中で、御意

見の趣旨を踏まえ、検討を進めてまい

ります。 

Ｃ 

②緑地や樹木を多くしてほしい。（６

件） 

●御意見の趣旨は、既に反映されてお

りますので、今後さらなる検討を進め

てまいります。 

Ｂ 

③公園の防災機能を充実してほしい。 

（避難場所としての広い面積の確保

や、災害時に活用できる施設整備など、

同様の趣旨を含め計 ６件） 

●公園の防災機能の充実は重要と考え

ておりますので、御意見の趣旨を踏ま

え、配慮してまいります。 
Ａ 

④遊歩道を整備し、公園内の回遊性を

確保してほしい。（３件） 

●御意見の趣旨は、既に反映されてお

りますので、今後さらなる検討を進め

てまいります。 

Ｂ 

⑤水辺空間を整備してほしい。（３件）

 

●水辺空間の整備につきましては、今

後施設計画等を策定する中で、御意見

の趣旨を踏まえ、検討を進めてまいり

ます。 

Ｃ 

⑥安心して散歩ができる公園を整備し

てほしい。 

（死角のない空間整備や子ども達等が

公園を安全に利用等できる動線の確保

など、同様の趣旨を含め計 ３件） 

●御意見の趣旨は、既に反映されてお

りますので、今後さらなる検討を進め

てまいります。 Ｂ 

⑦競輪場北側の塀を高木で囲むか、塀

を撤去し公園との調和を図る。（３件）

●競輪場施設と公園との調和につきま

しては、今後施設計画等を策定する中

で、御意見の趣旨を踏まえ、検討を進

めてまいります。 

Ｃ 

⑧今後高齢社会を迎えるにふさわしい

公園として整備してほしい。（１件） 

 

●高齢社会にふさわしい公園整備は重

要と考えておりますので、御意見の趣

旨を踏まえ、配慮してまいります。 

Ａ 

⑨高齢者の憩いの場となる施設（老人

いこいの家）を整備してほしい。（１件）

●高齢者の憩いの場となる施設（老人

いこいの家）の整備につきましては、

御意見の趣旨を今後の参考とさせてい

ただきます。 

Ｄ 

⑩「市民祭り」の会場として利用でき

るようにしてほしい。（１件） 

●御意見の趣旨は、既に反映されてお

りますので、今後さらなる検討を進め

てまいります。 

Ｂ 
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３ 施設の整備について（２６６件） 

（１）（仮称）市民アリーナ（１８６件） 

■体育館機能（１０１件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①各競技（バスケット・バレーボール・

和弓・洋弓等）に必要なコート面積等

を確保してほしい。（８１件） 

●必要なコート面積等につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

②大規模な全国大会や国際級の大会が

開催可能な施設にしてほしい。（５件）

●大規模な全国大会等が開催可能な施

設整備につきましては、御意見の趣旨

を今後の参考とさせていただきます。 

Ｄ 

③多様な競技種目（屋内テニス、カロ

ーリング等）に対応した整備をしてほ

しい。（４件） 

●多様な競技種目への対応につきまし

ては、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

④観覧席数を増やしてほしい。 

（客席数を 1,500～2,000、2,500～

3,000 席としてほしいなど、同様の趣旨

の意見を含め計 ３件） 

●観覧席数につきましては、御意見の

趣旨を今後の参考とさせていただきま

す。 
Ｄ 

⑤可動席を設けることで客席数を増や

すなど、ホームタウンスポーツが推進

できるような施設にしてほしい。（２

件） 

●可動席などを設けることにつきまし

ては、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

⑥安全に競技するため、コートのライ

ンから体育館の壁までの距離を十分確

保してほしい。（１件） 

 

●コートのラインから体育館の壁まで

の距離につきましては、今後施設計画

等を策定する中で、御意見の趣旨を踏

まえ、検討を進めてまいります。 

Ｃ 

⑦誰もが利用しやすいような動線と

し、ロッカーや食堂を設けてほしい。

（１件） 

●動線等につきましては、今後施設計

画等を策定する中で、御意見の趣旨を

踏まえ、検討を進めてまいります。 

Ｃ 

⑧バスケットボールの観覧に適した座

席の配置やエントランスの向きにして

ほしい。（１件） 

●観覧に適した座席等の配置につきま

しては、御意見の趣旨を今後の参考と

させていただきます。 

Ｄ 

⑨市民が大会や練習で利用できるサブ

アリーナを設けてほしい。（１件） 

 

●サブアリーナの整備につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

⑩地域のスポーツ活動を支援・育成し、

地域コミュニティの核として地域活動

が活性化される拠点にすべきである。

（１件） 

●地域のスポーツ活動が活性化される

拠点づくりは重要と考えておりますの

で、御意見の趣旨を踏まえ、配慮して

まいります。 

Ａ 

⑪競技に必要な備品類を充実してほし

い。（１件） 

 

●競技に必要な備品類につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 
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■ホール機能（５４件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①搬出入や舞台など、ホールに必要な

機能を十分に設けてほしい。 

（荷さばき場所の確保や舞台の大きさ

など、同様の趣旨の意見を含め 計 

２２件） 

●ホールに必要な機能につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

②子どもから大人まで、利用者に十分

配慮したホールを整備してほしい。 

（客席の配置や、託児室・親子室の設

置など、同様の趣旨の意見を含め 計

１４件） 

●利用者に配慮したホール整備につき

ましては、今後施設計画等を策定する

中で、御意見の趣旨を踏まえ、検討を

進めてまいります。 

Ｃ 

③必要な諸室を十分に整備すべきであ

る。（１２件） 

●必要な諸室につきましては、今後施

設計画等を策定する中で、御意見の趣

旨を踏まえ、検討を進めてまいります。

Ｃ 

④川崎の魅力を高める文化活動の拠点

とすべきである。（３件） 

●文化活動拠点としての整備は重要と

考えておりますので、御意見の趣旨を

踏まえ、配慮してまいります。 

Ａ 

⑤音楽や舞台など特性のある専門施設

を整備してほしい。（２件） 

●専門施設の整備につきましては、御

意見の趣旨を今後の参考とさせていた

だきます。 

Ｄ 

⑥施設の運営にあたっては、専門性を

十分発揮したシステムや人材に考慮

し、利用者サービスの向上を図ってほ

しい。（１件） 

●専門性に考慮した施設運営につきま

しては、今後事業運営のあり方の中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

 

■（仮称）市民アリーナに関する共通事項（３１件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①共用空間を有効活用すべきである。

（共用空間を憩いの広場、喫茶やレス

トランスペース、催事場等として利用

するなど、同様の趣旨の意見を含め  

計 １０件） 

●共用空間の有効活用につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

②体育館機能とホール機能の分離に賛

成（７件） 

●御意見の趣旨は、既に反映されてお

りますので、今後さらなる検討を進め

てまいります。 

Ｂ 

③周辺の市街地環境に配慮してほし

い。（５件） 

 

 

●周辺環境への配慮につきましては、

今後施設計画等を策定する中で、御意

見の趣旨を踏まえ、検討を進めてまい

ります。 

Ｃ 

④新たなスポーツや文化の発信・情報

交換の場となるようにしてほしい。（４

件） 

●スポーツ・文化の発信等となる施設

づくりは重要と考えておりますので、

御意見の趣旨を踏まえ、配慮してまい

ります。 

Ａ 
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意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

⑤安価な料金で利用できるようにして

ほしい。（３件） 

●利用料金につきましては、今後事業

運営のあり方の中で、御意見の趣旨を

踏まえ、検討を進めてまいります。 

Ｃ 

⑥（仮称）市民アリーナを早期に整備

してほしい。（１件） 

●（仮称）市民アリーナの早期整備に

つきましては、今後施設計画等を策定

する中で、御意見の趣旨を踏まえ、検

討を進めてまいります。 

Ｃ 

⑦（仮称）市民アリーナは利用しやす

そうな施設である。（１件） 

●御意見の趣旨を踏まえ、今後さらな

る検討を進めてまいります。 
Ｂ 

 

 

（２）市民館・区役所（２件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①会議室を十分整備してほしい。（２

件） 

●会議室の整備につきましては、今後

施設計画等を策定する中で、御意見の

趣旨を踏まえ、検討を進めてまいりま

す。 

Ｃ 

 

 

（３）競輪場（４１件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①競輪場が存続する計画に賛成できな

い。 

（廃止または移転をしてほしい。廃止

し競輪場跡地に市民利用施設等公共施

設等を整備してほしいなど、同様の趣

旨の意見を含め 計１５件） 

●競輪場の計画につきましては、御意

見の趣旨を今後の参考とさせていただ

きます。 

 
Ｄ 

②競輪場バンク内に、サッカーやテニ

スコート、ＢＭＸ場、ステージ等を整

備してほしい。（５件） 

●競輪場バンク内の多目的利用につき

ましては、今後施設計画等を策定する

中で、御意見の趣旨を踏まえ、検討を

進めてまいります。 

Ｃ 

③競輪場の再整備にあたっては、まち

づくりの視点や事業の長期的展望等を

踏まえた検討が必要である。（４件） 

●競輪場再整備は長期的展望等も重要

と考えておりますので、御意見の趣旨

を踏まえ、配慮してまいります。 

Ａ 

④選手宿舎等を整備し、競輪利用のな

いときは公園利用者に開放する。 

（宿泊施設を整備し多目的に利用する

など、同様の趣旨の意見を含め 計

３件） 

●選手宿舎等の整備につきましては、

御意見の趣旨を今後の参考とさせてい

ただきます。 Ｄ 
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意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

⑤競輪場を地下化してその上部に長方

形競技場を整備し、長方形競技場整備

予定地を運動公園とする。（２件） 

 

●競輪場の地下化等につきましては、

御意見の趣旨を今後の参考とさせてい

ただきます。 
Ｄ 

⑥競輪場来場者の滞留空間や選手が練

習場所として利用している場所もある

ため、バンクと観覧席があればよいと

いうコンパクト化は行わないでほし

い。（２件） 

●競輪場のコンパクト化につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

⑦競輪場をドーム型多目的施設にして

ほしい。（１件） 

 

●競輪場をドーム型多目的施設に整備

することにつきましては、御意見の趣

旨を今後の参考とさせていただきま

す。 

Ｄ 

⑧競輪場を存続する場合は、可能な限

り隔離した施設としてほしい。（１件）

 

●競輪場を隔離した施設とすることに

つきましては、御意見の趣旨を今後の

参考とさせていただきます。 

Ｄ 

⑨競輪場を改築し、災害時にも活用で

きる施設としてほしい。（１件） 

●競輪場の災害時への活用は重要と考

えておりますので、御意見の趣旨を踏

まえ、配慮してまいります。 

Ａ 

⑩競輪場の改築にあたっては、事業採

算の取れる施設整備をしてほしい。（１

件） 

●事業採算の取れる施設整備は重要と

考えておりますので、御意見の趣旨を

踏まえ、配慮してまいります。 

Ａ 

⑪経営状況が悪いなら競輪場をコンパ

クト化する必要はない。（１件） 

●競輪場のコンパクト化につきまして

は、御意見の趣旨を今後の参考とさせ

ていただきます。 

Ｄ 

⑫競輪場のコンパクト化でなく、老朽

化している場内環境を整備すべきであ

る。（１件） 

●場内環境整備につきましては、御意

見の趣旨を今後の参考とさせていただ

きます。 

Ｄ 

⑬観覧スペースを建物の中に集約し、

省スペース化を図り、快適な空間を提

供できるようにする。（１件） 

●建物の配置等につきましては、今後

施設計画等を策定する中で、御意見の

趣旨を踏まえ、検討を進めてまいりま

す。 

Ｃ 

⑭競輪場のメインスタンド下をバスセ

ンターにし活用する。（１件） 

●メインスタンド下の活用につきまし

ては、御意見の趣旨を今後の参考とさ

せていただきます。 

Ｄ 

⑮競輪場バンク内を有効に活用してほ

しい。（１件） 

●競輪場バンク内の有効活用は重要と

考えておりますので、御意見の趣旨を

踏まえ、配慮してまいります。 

Ａ 

⑯競輪場で多くの自転車競技大会を開

催し、プロ・アマチュア両方の拠点と

なってほしい。（１件） 

●競輪場をプロ・アマチュア両方の拠

点とすることにつきましては、今後施

設計画等を策定する中で、御意見の趣

旨を踏まえ、検討を進めてまいります。

Ｃ 
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（４）長方形競技場（６件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①長方形競技場を「多目的競技場」と

して整備してほしい。（２件） 

●長方形競技場を多目的競技場に整備

することにつきましては、今後施設計

画等を策定する中で、御意見の趣旨を

踏まえ、検討を進めてまいります。 

Ｃ 

②大会開催に必要な機能や機器類等を

充実してほしい。（２件） 

 

●必要な機能等につきましては、今後

施設計画等を策定する中で、御意見の

趣旨を踏まえ、検討を進めてまいりま

す。 

Ｃ 

③長方形競技場の観客席数は、5,000 席

とし、最終的には 1 万席となるように

してほしい。（１件） 

●観客席数につきましては、今後施設

計画等を策定する中で、御意見の趣旨

を踏まえ、検討を進めてまいります。 

Ｃ 

④「川崎球場」の名称を変更したほう

がよい。（１件） 

 

●「川崎球場」の名称変更は重要と考

えておりますので、御意見の趣旨を踏

まえ、配慮してまいります。 

Ａ 

 

 

（５）駐車場・駐輪場（１１件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①駐車場を十分確保してほしい。（５

件） 

●駐車場の整備につきましては、今後

施設計画等を策定する中で、御意見の

趣旨を踏まえ、検討を進めてまいりま

す。 

Ｃ 

②駐輪場を十分確保してほしい。（３

件） 

●駐輪場の整備につきましては、今後

施設計画等を策定する中で、御意見の

趣旨を踏まえ、検討を進めてまいりま

す。 

Ｃ 

③テニスコートに設ける駐車場は、テ

ニスコートを嵩上げし半地下にして駐

車場を整備し、その上部にテニスコー

トを設けてほしい。（１件） 

●テニスコートの多層化につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

④駐輪場は１か所にまとめず、各施設

付近に設置してほしい。（１件） 

 

●駐輪場の配置は重要と考えておりま

すので、御意見の趣旨を踏まえ、配慮

してまいります。 

Ａ 

⑤川崎駅に向かう自転車専用路を整備

してほしい。（１件） 

●労働会館前から国道１５号線までの

区間（富士見通り）の歩道につきまし

ては、平成２１年度より自転車通行環

境の整備に着手しており、その先の市

役所通りについても検討を進めていま

す。 

Ｅ 
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（６）その他の施設等（２０件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①大ホールの他に中・小ホール等も必

要である。（５件） 

●中・小ホール等の整備につきまして

は、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 

Ｃ 

②工事中も競技ができるようにしてほ

しい。 

（駐車場整備でテニスコートが使えな

いのは困る、（仮称）市民アリーナ建設

中の卓球大会開催場所の斡旋など、同

様の趣旨を含め 計 ３件） 

●工事中の競技利用の継続につきまし

ては、今後施設計画等を策定する中で、

御意見の趣旨を踏まえ、検討を進めて

まいります。 
Ｃ 

③県立川崎図書館の機能を存続してほ

しい。（３件） 

 

●御意見の趣旨は、既に反映されてお

りますので、今後さらなる協議を進め

てまいります。 

Ｂ 

④宿泊施設を整備してほしい。（２件）

 

●宿泊施設につきましては、御意見の

趣旨を今後の参考とさせていただきま

す。 

Ｄ 

⑤大型陸上競技場を整備してほしい。

（１件） 

●大型陸上競技場の整備につきまして

は、御意見の趣旨を今後の参考とさせ

ていただきます。 

Ｄ 

⑥テニスコートの面数を増やしてほし

い。（１件） 

●テニスコート面数の増につきまして

は、御意見の趣旨を今後の参考とさせ

ていただきます。 

Ｄ 

⑦テニスコートの出入口を川崎駅寄り

に整備し、出入口の数も増やしてほし

い。（１件） 

 

●テニスコート出入口の場所や数につ

きましては、今後施設計画等を策定す

る中で、御意見の趣旨を踏まえ、検討

を進めてまいります。 

Ｃ 

⑧相撲場は、大会運営が可能な現状規

模を維持してほしい。（１件） 

 

●相撲場につきましては、今後施設計

画等を策定する中で、御意見の趣旨を

踏まえ、検討を進めてまいります。 

Ｃ 

⑨建物の高さを制限してビル風害を防

止し、歩行しやすくしてほしい。（１件）

●建物の高さ等につきましては、今後

施設計画等を策定する中で、御意見の

趣旨を踏まえ、検討を進めてまいりま

す。 

Ｃ 

⑩児童館や子どもの社会体験施設をつ

くってほしい。（１件） 

 

●児童館等の整備につきましては、御

意見の趣旨を今後の参考とさせていた

だきます。 

Ｄ 

⑪屋外でファンファーレを吹けるスペ

ースがほしい。（１件） 

●ファンファーレが吹けるスペースに

つきましては、今後施設計画等を策定

する中で、御意見の趣旨を踏まえ、検

討を進めてまいります。 

Ｃ 
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４ その他（１４件） 

意見内容（要旨） 御意見に対する本市の考え方 
対応

区分

①整備に向けては、計画内容を周知す

るとともに、市民や関係団体の意見を

聞きながら進めてほしい。（１１件） 

●御意見の趣旨を踏まえ、今後さらな

る配慮をしてまいります。 Ｂ 

②多くの方が利用できるよう市民への

広報をしてほしい。（１件） 

●御意見の趣旨を踏まえ、今後さらな

る配慮をしてまいります。 
Ｂ 

③競輪場前の歩道を歩行しやすいよう

に整備してほしい。（１件） 

●労働会館前から国道１５号線までの

区間（富士見通り）の歩道につきまし

ては、平成２１年度より自転車通行環

境の整備に着手しており、併せて歩道

の改良も図ってまいります。 

Ｅ 

④富士見テニスコートだけ、利用時に

「ふれあいカード」の提示が必要なた

め、提示しなくても利用できるように

してほしい。（１件） 

●「ふれあいカード」の提示につきま

しては、施設の管理・運営上、利用者

の確認を行う必要があるため実施して

いるものでございます。 

Ｅ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


